
FDP Steinbach (Taunus)

MITGLIEDERBRIEF VON DR. STEFAN NAAS

15.07.2017

Mit nachfolgendem Schreiben wandte sich unser Bürgermeister Dr. Stefan Naas am gestrigen Freitag an unsere Mitglieder im Ortsverband:

Lieber Lars,
liebe Parteifreundinnen und Parteifreunde,
liebe Freundinnen und Freunde der Steinbacher FDP,

heute wende ich mich persönlich an alle, die mich in den letzten Jahren als Bürgermeister unserer Stadt unterstützt und begleitet haben: Ich möchte mich bei Euch herzlich bedanken für Eurer Engagement, Eure Tatkraft, Euren Mut und Euer Herz für Steinbach. Ich glaube, wir haben gemeinsam viel für unsere Stadt erreicht. Zahlreiche Projekte wurden abgeschlossen und viele neue begonnen. Die Weichen für eine gute Zukunft in Steinbach sind gestellt. Dabei war der Anfang alles andere als selbstverständlich: 2008 hat die FDP Steinbach mich als ihren Bürgermeisterkandidaten aufgestellt. Das war ein mutiger Schritt.

Mut ist auch jetzt wieder gefordert: Meine langjährige Fraktionskollegin im Kreistag und bisherige Direktkandidatin im Landtagswahlkreis 24, Heike Kolter, hat mich als ihren Nachfolger für den Wahlkreis 24 bei der nächsten Landtagswahl vorgeschlagen.

Ich bin seit über sieben Jahren mit Leib und Seele Bürgermeister. Die Arbeit macht mir nach wie vor große Freude: Wir haben einen großartigen Ortsverband mit wunderbaren Menschen, die ich nicht missen möchte, wir haben in Steinbach einen Koalitionspartner, mit dem wir das gemeinsame Ziel teilen, Steinbach voranzubringen – und nicht zuletzt bekomme ich jeden Tag

von den Steinbacherinnen und Steinbachern viel Positives zurück.

Wie Ihr wisst, ist die FDP in einer entscheidenden Phase, was den Wiederaufbau und die Stärkung der liberalen Idee in Deutschland angeht. Gute Kandidaten mit politischer Erfahrung werden gebraucht – im Bund wie in Hessen. Ich bin als überzeugter Liberaler deshalb bereit, diese Herausforderung für mich persönlich anzunehmen. Es ist vielleicht auch gut, neue Aufgaben zu suchen, wenn man das Gefühl hat, vermisst zu werden.

Ich werde deshalb bei der Wahlkreismitgliederversammlung am 18. August 2017 als FDP-Kandidat für den Wahlkreis 24 (Oberursel, Steinbach, Schmitten, Kronberg, Königstein, Weilrod) in Hessen antreten. Ich folge damit einem einstimmigen Votum des Kreisvorstandes der FDP Hochtaunus, der mich für diese Aufgabe empfiehlt. Natürlich hoffe ich auch auf Eure Unterstützung: Ein ähnlich gutes Ergebnis wie im Kreisvorstand gäbe mir Rückenwind für die dann anstehende Positionierung auf der Landesliste. Auch hier empfiehlt mich der Kreisvorstand einstimmig als Spitzenkandidat für den Hochtaunuskreis (Landtagswahlkreise 23 und 24).

Bis zu einem erfolgreichen Einzug in den Hessischen Landtag im Januar 2019 sind für die FDP und für mich persönlich noch einige Hürden zu überwinden. Jetzt gilt es, alle Konzentration auf den Bundestagswahlkampf und den Wiedereinzug in den Deutschen Bundestag zu legen. Wir haben hier mit Bettina Stark-Watzinger und Stefan Ruppert exzellente Kandidaten und ich freue mich auf den Wahlkampf mit Euch in den nächsten Wochen. Die FDP Steinbach ist stark, das haben wir gezeigt, und das soll auch so bleiben. Deshalb werde ich mich in jedem Fall weiter in unserem Ortsverband und in der Fraktion in Steinbach engagieren – auch als Landtagsabgeordneter in Wiesbaden.

Es grüßt Euch heute herzlich Euer
Stefan Naas